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佳敏你好！

你男朋友的妈妈说话真的蛮伤人的。

好想送一本日历给她。

现在已经是2016年了，又不是古代，城乡差异没那么大！

现在好多农村都是小洋房，大别墅（有的简直是城堡）。我有个同事家就是农村的，三层楼啊，300多平，活活

有9个房间啊，客厅大到可以打羽毛球。是不是很屌？

所以，人家农村人不歧视城里人都不错了。

还有，就事论事行不行？干嘛动不动说人家父母，真的很过分！

哦，被气炸了，差点忘了正题了。

我们中国人总是说婚姻是两家人的事，但是婚姻可以是两个人的事。

只要你们能做到以下两点：

第一，经济真的要独立。因为经济不独立，你们就没有话语权，就没法硬气地说，结婚只是你们两个人的事。
就像我和罗同学结婚之前，他爸妈还嫌我太矮，配不上他们180的伟岸儿子呢。

我们两个懒得说啥，直接自掏腰包结婚。

婚宴的钱是我们出的。婚戒我们自己买的，很便宜。嫁妆就是两床新被子。

他爸妈再说什么，我们不听就好了。

我一个朋友也是这样，她和男友在成都买房，首付男友出得多，她出得少，但是房产证是署了两个人的名字。她

未来婆婆很不满意，觉得凭什么要加她的名字，她男友根本不在乎好吗。

这个世界规则就是这样的，谁出钱，谁说了算。

只要父母出了钱，那你跟谁结婚，他们就要管；

只要父母出了首付，你们的房子，他们就要来住，而且他们想让哪个亲戚，就让哪个亲戚来，你们还不能反对；

让他们闭嘴的唯一方法就是：

不！花！他！们！的！钱！

第二，精神上要独立，你们要明白小家庭比大家族更重要。
在任何两难选择中，都应该坚定地维护你们两个人的利益。
确实，父母养育我们很辛苦，可是当我们结婚之后，夫妻才是共同体。不是说我们从此就不爱父母了，而是这种

爱是存在界限的，不管这样说起来有多伤感情，父母的家和我们的家就是两个家。

我斗胆说句实话，在中国，真正幸福的夫妻多少都有点“六亲不认”的。

爸妈或者三姑六婆提出任何非分要求，其实都是可以不答应的。一旦你答应了第一次，就没完没了了。

因为很多父母和亲戚都是没有什么界限感的，总是不断地试探我们的底线。

比如，让我们帮八竿子打不着的远方亲戚找工作啊。

比如，让七大姑八大姨来家里住啊，一住还住好多天。

对于这些会持续打扰我们生活的要求，我们可以说“不”。

不要觉得我们有错，因为结婚就是两个人的事，其他人不应该来过度打扰。

最近看到孟非在《非诚勿扰》上说了一段话，特别棒！

他的大意是，我不评论婚姻到底是两个人的事，还是两家人的事。我只想说，当一个男人说，结婚这个事我要回



家听我爸妈的意见，父母的看法会影响到他的决定，这个人你就不能嫁！说明他还没有做好独立生活的准备，没

有气魄去选择一个人，和她共同生活。

所以，为了避免婚姻变得错综复杂，甚至演化成两个家族的撕逼。那么，首先，我们自己要成为经济和精神双重
独立的人，其次，选择经济和精神双重独立的人结婚。

真正幸福的夫妻多少都有点“六亲不认”的。
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